

フットサル同好会練習！

5月30日(日)フットサル同好会の練習を行いました。今回は2回目の練習となった今回、松本支店より伊藤さん・白川さんの女性2名が参戦！！そして、なんと、久しぶりに遅刻者もなく、定刻通りに準備を行い活動を始めることができました。ちょくちょく活動時に伝えますが、上記は、社会人としてアタリマエの事ですので是非若手社員は遅刻がないようお願いしたい！！(考えてみると、そういう選手はプレー中もどこかふわふわしている気がする)

さて、練習はいつも通りのビンゴからスタート。まだ慣れない選手もいて、リーチが掛かっていることに気付かずに、相手に逆にビンゴを許してしまう光景が何度か見られました。フットサルのプレー中は体育館をほぼ全て使うので広いコートでのプレーは判断が難しいこともあります。ビンゴを行って分かるように意外と目の前のことでも判断をつけるのは難しいんです！！なので、この体慣らしのビンゴで徐々に判断能力をつけていく為に行っております。その後は、パス練習・シュート練習から最後は紅白戦を行い今回の練習を終えました。以下当日の写真になります↓↓↓



1vs3になってる!?



伊藤さんも積極的にディフェンス!!



!?



白川さんのシュートは惜しくもGKへ



間隔をあけてパシャリ!! 次回は、6/26を予定しています!!